



日本共産党

北区議会議員

のの山けん 区政レポート

http://kyoukita.jp/nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.312 2014.7.2

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は お気軽に **090-2156-3510**

安倍政権が「閣議決定」を強行 公明党一転「了承」へ 集団的自衛権行使を容認

閣議決定反対を訴える日本共産党北区議員団と、そねはじめ都議 26日、王子駅前



政府は1日午後の臨時閣議で、歴代政権が憲法上禁止してきた集団的自衛権の行使を容認するための憲法解釈の変更を決めました。「海外で戦争しない」ことを大原則としてきた憲法の平和原則に対する、戦後かつてない挑戦です。

憲法破壊の「閣議決定」撤回を

日本共産党 志位委員長が声明



記者会見する志位和夫委員長 = 1日、国会内

日本共産党の志位

和夫委員長は1日、

安倍政権が集団的自衛権行使容認にむけた閣議決定をしたことに対し、「憲法を破壊し、『海外で戦争する国』をめざす歴史的暴挙——集団的自衛権行使容認の『閣議決定』の撤回を求めるとの声明を発表しました。

いた歯止めをはずし、自衛隊を戦地に派兵する、②「憲法9条の下で許容される自衛の措置」という名目で、集団的自衛権行使を公然と容認している、という点で「海外で戦争する国」づくりを推し進めるものであり、戦後日本の国のあり方を、根底から覆すものだと指摘。こうした解釈改憲を一片の「閣議決定」で強行するやり方は、立憲主義の乱暴な否定だと批判しています。

「海外で戦争する国」許さない

声明は、閣議決定が、①従来の海外派兵法に明記されて

「海外で戦争する国」許さない

と批判しています。



改憲の暴走止めよう

小森陽一・九条の会事務局長が訴え

6月29日、八幡小での赤羽西地域九条の会4周年の集い。九条の会の小森陽一事務局長が講演し、安倍内閣による改憲の暴走を阻止しようとよびかけました。

軍性奴隷制度は重大な人権侵害

トマトの会 学習会 日本軍「慰安婦」問題で中央大・吉見教授が講演



講演する吉見義明中央大学教授

6月28日、岸町ふれあい館で、トマトの会主催の学習会「日本軍『慰安婦問題』完全解説」が開かれ、この問題での第一人者である吉見義明中央大学教授が講演しました。

吉見教授は、国内の一部勢力が日本軍「慰安婦」制度での軍による強制性を否定し、日本政府に責任はないなどとしようとしていることに



会場いっぱいに参加者がつめかけたトマトの会学習会

対し、「慰安婦」問題が重大な人権侵害にあたることを当事者の手記や裁判記録などの資料を駆使して論証しました。

学習会には約80人が参加し、日本共産党都青年学生部の池内さおり氏が司会をつとめました。

(のの山けん)

男女共同参画週間講演会

柔道一直線

～選手として、そして指導者として～

講師：筑波大学大学院体育系准教授
山口香さん

▶6月28日(土)
午後1時30分～3時30分
開場1時
▶スペースゆう6階
プラネタリウムホール

女子柔道界のパイオニアである山口香さんが、柔道家として、指導者として、さまざまな人がお互いを認め合う男女共同参画社会についてお話しします。



6月28日、憧れの柔道家・山口香さんの講演を聞きました。「コーチングとは相手の中にある答えを引き出すこと」という指導哲学に、心から共感しました。(のの山けん)

北区日韓親善協会 第36回定期総会開く



北区日韓親善協会総会であいさつする、そねはじめ都議

6月28日、北とぴあで北区日韓親善協会第36回定期総会が開かれました。沈没したセウォル号の犠牲者に黙とうを捧げ、草の根での日韓交流を進める活動方針を確認しました。私も引き続き、理事に選出されました。(のの山けん)